

se efectuaron gestiones ante el Colegio de Bachilleres del Estado de Jalisco (COBAEJ), para que esto fuera posible y los jóvenes de la zona rural continúen su preparación superior y no se queden

Comanja de Corona, delegación de Lagos de Moreno, Jalisco.

... para los interesados son contar con su certificado de secundaria, tener 18 años de edad como máximo, de igual manera se está elevando la convocatoria para la inscripción y las plazas para los docentes

Temacapulín señala mentiras de Chedid Abraham

Norberto Servín Glez. Tepatitlán de Morelos, Jal., 16 de agosto de 2014, SIA.-

Las recientes declaraciones en los medios de comunicación de José Elías Chedid Abraham, Director General del Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA).

El dicho del funcionario en mención fue: "El trasvase de agua entre cuencas también beneficia al lago de Chapala, que recibirá el mismo volumen (120 millones de metros cúbicos) de agua residual tratada; vía el río Turbio.

Una de las 13 aclaraciones que hacen los representantes de Temacapulín, Acasico y Palmarejo es la

siguiente: Especialistas como el Doctor Pedro Arrojo Agudo, Premio Goldman de Medio Ambiente 2003, mantiene que los trasvases contruidos para transportar agua de una cuenca a otra son inviables no sólo en aspectos ecológicos, sino también en lo social y económico. El agua que pretenden regresar a Chapala está contaminada con metales pesados provenientes de las industrias; en Guanajuato no se cuenta con las plantas de saneamiento requeridas para remover estos tóxicos.

Expertos locales como Manuel Guzmán (Instituto de Limnología), Arturo Curiel (CUCBA-UdeG) y Arturo Gleason (CUAAD-UdeG) coinciden: la del lago de Chapala no es sólo una crisis meteo-

rológica recurrente en una cuenca con lluvias erráticas; es una crisis inducida por los mismos funcionarios estatales y nacionales del agua para legitimar proyectos de presas como El Zapotillo, El Purgatorio, entre otras. En realidad, poco se ha hecho por controlar los usos de agua en la cuenca del lago, por asegurar las ofertas de agua que deberían de llegarle a Chapala, en racionalizar los consumos en las ciudades y en proteger las zonas de recarga. Entre los usos del agua que autoriza el Consejo de Cuenca Lerma-Chapala, el 85% del recurso se destina a la agricultura, que desperdicia el 50% del agua que consume. La extracción para la ZMG representa del 6 al 9% de la extracción total del agua en la cuenca. Entonces: ¿quién usa realmente el agua

de Chapala? En próximas entregas ofreceremos las posiciones de Temacapulín respecto a lo dicho por José Elías Chedid Abraham.



Temacapulín señala mentiras de José Elías Chedid Abraham.

Ahora siguenos en: [facebook](#) [twitter](#)

Mina San Francisco

Extracción y venta de Zeolita Mineral 100% natural, utilizado en la actualidad en la AGRICULTURA y la GANADERÍA con excelentes resultados.

Teléfono 01 444 138 95 49,
Celular 444 511 34 49
Pág. Web
www.minasanfrancisco.com
correo electrónico:
zeolita@minasanfrancisco.com
Prop. Guillermo Courtade Pedrero

Sección Regional /5

Equipo Diablos queda fuera del torneo

El equipo de Liga de futbol segunda "B" Diablos dejara de jugar tras 26 partidos disputados, así lo determinó la directiva tras la junta anterior en la cual estuvieron presentes...

Deportiva Regional /10

OPINIÓN EDITORIAL

Oscar Maldonado Villalpando	2
David Aréchiga Landeros	3
José de Jesús Vázquez Hernández	3
Martín Casillas de Alba	3
Antonio Fernández	4